
桃園市楊梅區上湖國民小學 110學年度 

【臺美生態學校夥伴-生態行動團隊】會議記錄 

時間：111年 9月 8日  7:50~8：30 
地點：視聽教室 
主席：方科登           紀錄：潘品涵 同學 
 

會議記錄: 

主席:新的學期開始了，大家要重新分組，最重要的是要招募新的團隊成員。 

詠妍:我覺得我們 4-6年級應該都要加入，因為我們學校人太少。 

芳瑜:可是我們還是要有召募的動作，號召自願的人他們會比較願意做。 

主席:要用甚麼方法? 

秉勳:我覺得還是用海報的方式比較快。 

科登:也可以去各班宣導。 

決議:兩者都通過。 

主席:我們這學期是新的開始，大家有沒有想到我們要做甚麼? 

沛璇:我們的落葉廚餘堆肥持續做，我覺得要讓學校的學生都知道怎麼做，回去可以

交給有種菜的家人。 

主席:提議很好，要怎們宣導 

柏棠:我們把做的過程拍照片，配上文字，做成簡報教大家。 

決議:全數通過 

臨時動議： 

主席宣布：散會 




